

Osakidetza realiza algunos cambios en la asistencia pediátrica de la comarca

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2012(e)ko azaroa(r)en 14-(e)an 13:12etan - Azken eguneratzea Ostirala, 2013(e)ko urtarrila(r)en 25-(e)an 12:01etan

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 14 de Noviembre de 2012.

IRUN

Osakidetza realiza algunos cambios

en la asistencia pediátrica de la

comarca

14.11.12 - 01:21 - M. A. I. | [IRUN.](#)

A partir del próximo viernes, día 16 de noviembre, se van a realizar algunos cambios en la asistencia pediátrica de Irun y Hondarribia, que acompañan a la creación de dos nuevos cupos de pediatría. Con este aumento, la plantilla pasara de 10 a 12 cupos de pediatría en la comarca del Bidasoa, según informan desde Osakidetza. Estos cambios serán los siguientes: los niños que residen en los barrios de Anaka y Jaizubía, de Irun, pasarán a ser atendidos en las consultas de pediatría de atención primaria que van a abrirse en el área de consultas externas del Hospital Comarcal del Bidasoa. Los padres de estos niños recibirán una carta, en la que se les indicará el cambio. Algunos niños de la zona centro y del barrio de Larreaundi pasarán a ser atendidos en el Centro de Salud de Irun Centro (avenida de Guipúzcoa). Como en el caso anterior, los padres de estos niños recibirán una carta en la que se les indicará el cambio realizado.

Finalmente, de lunes a viernes, en horario de 8.00 a 15.00, para la atención urgente pediátrica,

Osakidetza realiza algunos cambios en la asistencia pediátrica de la comarca

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2012(e)ko azaroa(r)en 14-(e)an 13:12etan - Azken eguneratzea Ostirala, 2013(e)ko urtarrila(r)en 25-(e)an 12:01etan

los usuarios deberán dirigirse al centro de salud que tienen asignado, ya que no habrá médico asignado para la pediatría en la urgencia del Hospital Comarcal del Bidasoa. Según explican desde Osakidetza esto es debido «a que todos los niños de la comarca tienen un pediatra en ese horario en sus respectivos centros de salud para resolver tanto los problemas de salud urgentes como los no urgentes. Si un niño requiriese atención hospitalaria, se le enviará a la puerta de urgencias del Hospital Donostia. El resto de días y también de lunes a viernes, en horario de 15.00 a 08.00 horas habrá, como hasta ahora, un médico asignado a la urgencia pediátrica en la puerta de urgencias del Hospital.